



Unternehmen Niemetz Schwedenbomben: 8000 Euro für RollOn Austria gesammelt Naschen und damit helfen

Innsbruck – Das fünfte Jahr in Folge unterstützt das Wiener Traditionsunternehmen den Verein RollOn Austria, der sich seit fast 32 Jahren für Anliegen von behinderten Menschen einsetzt.

Bei der besonderen Aktion wurden 70.000 Promo-Verpackungen für den guten Zweck verkauft. Als Unterstützerin

Zusammenhalt vermitteln. Als Botschafterin versuche ich, in das Leben dieser starken Menschen einzutauchen und dadurch noch mehr Bewusstsein für ihre Anliegen zu schaffen. Ihre Sorgen gehen uns alle etwas an und es bereitet mir eine Herzensfreude, RollOn Austria und deren ‚Stehaufmenschen‘ zu unterstützen“, erklärt die Skeleton-

Pilotin Flock.

Dankbar und überglücklich zeigte sich da auch RollOn-Obfrau Marianne Hengl: „Gerade in solch herausfordernden Zeiten ist Unterstützung besonders wichtig. Mein Dank gilt neben dem Traditionsunternehmen auch allen Österreicherinnen und Österreichern für ihr fleißiges Schwedenbombennaschen.“



DALIA dabei

dalia.foeger@tt.com

für das Projekt konnte Skeleton-Pilotin Janine Flock gewonnen werden, die den Scheck von über 8000 Euro im Namen von Niemetz Schwedenbomben persönlich an RollOn-Obfrau Marianne Hengl übergeben hat.

„RollOn Austria, die Initiative von Marianne Hengl und ihrem Team, ist eine wundervolle Plattform für Menschen, die unglaubliche Lebensaufgaben zu bewältigen haben – deren Geschichten Mut, Motivation, Lebensfreude und

Foto: Die Fotografen



Obfrau RollOn Austria Marianne Hengl (l.) mit ihrem Stellvertreter Jurij Pfauser (r.), Skeletonpilotin Janine Flock und Marco Unterlechner.